

## Vandalismo navideño

28/12/2020



La decoración navideña ha sido destruida.

Los adornos navideños situados en la rotonda de La Farola han amanecido con daños a causa de un acto vandálico. Testigos presenciales afirman que anoche en torno a las 22 horas un grupo de cinco adolescentes comenzaron a golpear esos paquetes de gran tamaño mientras reían y bromeaban.

Aunque algunos viandantes que pasaban por la zona les afearon sus actos, los jóvenes se separaron solo unos metros de este punto y estos testigos sospechan que volvieron hasta conseguir provocar los daños en este punto, aunque el toque de queda estaba próximo a comenzar.



Desde la Concejalía de Seguridad Ciudadana recuerdan que las sanciones por realizar daños o el deslucimiento de bienes muebles o inmuebles de uso o servicio público, así como de bienes muebles o inmuebles privados en la vía pública, cuando no constituyan infracción penal van de los 100 a los 600 euros.

